

SRB Zürich

Protokoll der Präsidentenkonferenz 2015

Ort: Niederglatt ZH, altes Gemeindehaus
Datum: 02. Oktober 2015, 19.45-22.30 Uhr
Vorsitz: Heinz Schläpfer, Präsident SRB Zürich

Begrüssung und Appell

Der Appell erfolgt mittels Präsenzliste (siehe am Schluss dieses Protokolls).

Peter Imboden (RV Stadt Winterthur) stellt fest, dass die heutige Konferenz sehr schwach besucht ist. Es sollte in jedem Verein ein Vertreter zu finden sein.

Berichte aus dem Vorstand

Seit der Delegiertenversammlung im März 2015 haben 3 Vorstandssitzungen stattgefunden, an denen die laufenden Geschäfte behandelt wurden.

Homepage: die Migration auf das neue Bluewin-Tool ist erfolgt; es ist aber noch nicht alles angepasst.

Rennsport: Dem VC Steinmaur wird für die Organisation der Schweizermeisterschaft Strasse gedankt. Weiteres unter dem Traktandum „Veranstaltungen“.

Kassa und SWISSLOS-Beiträge

Sektionsbeiträge SRB Zürich: Die Rechnungsstellung erfolgte aufgrund der Mitgliederliste von Swiss Cycling vom 25. August 2015. Obwohl diese Liste wahrscheinlich nicht aktuell ist, sind bis jetzt so gut wie keine Reaktionen erfolgt.

SWISSLOS-Beiträge:

Die Gesuche für Materialien sind provisorisch alle bewilligt – ausstehend ist noch die Zustimmung des Regierungsrates, die ca. im November 2015 erfolgen wird.

Die Beiträge „Ausbildung“ für Kurse, die 2013 stattfanden, werden demnächst an die Sektionen ausbezahlt werden.

Veranstaltungen

Das Kegeln findet am 13. November 2015 im Kegelcenter Schmidhof, Zürich-Wiedikon, statt. Die Anlageunterlagen werden nächste Woche versandt.

Das Kantonales Quer findet am 25. Oktober 2015 im gewohnten Rahmen in Steinmaur statt.

Die Premiere einer Kantonal-Meisterschaft im BMX wird auf das Jahr 2016 verschoben.

Delegiertenversammlungen 2016

SRB Zürich	19.02.2016 (Freitag)	Niederglatt ZH
Swiss Cycling	27.02.2016 (Samstag)	Ittigen
IBRMV	28.02.2016 (Sonntag)	LI-Ruggell

Swiss Cycling

Die Präsidentenkonferenz findet am 17. Oktober 2015 in Grenchen statt. Nach einigen Diskussionen wird entschieden, Fragen und Probleme zu/von Swiss Cycling nicht heute, sondern wenn möglich an dieser Präsidentenkonferenz zu stellen bzw. zu behandeln.

Vorstand SRB Zürich

Die bisherigen Heinz Schläpfer, Ueli Pfister und Bruno Schneiter tragen sich schon seit langem mit Rücktrittsgedanken und haben dies auch verschiedentlich an Delegiertenversammlungen und Präsidentenkonferenzen erwähnt. Sie werden ab Anfang 2016 gestaffelt zurücktreten. Bruno Schneiter erklärt seinen Rücktritt auf spätestens 31.12.2016 bzw. DV 2017.

An der DV 2015 wurden mit Peter Hoelzel und Marco Rimensberger zwei neue Mitglieder in den Vorstand gewählt. Die Vorstands-Konstitution ist momentan provisorischer Natur und muss an der nächsten Vorstandssitzung nochmals besprochen werden.

Der Vorstand ist in den Jahren 2016 und 2017 mit zwei bis drei neuen Mitgliedern zu ergänzen.

Valentin Steiner (Power Bike Winterthur) stellt die Frage, was der SRB Zürich und der Vorstand eigentlich machen. Es wird festgestellt, dass momentan keine schriftlichen Stellenbeschriebe und/oder Pflichtenhefter existieren. Der Vorstand wird das in seiner jetzigen Zusammensetzung nicht mehr erstellen.

Verschiedenes

Fusion RMVZOL: Die Gründe, die den RMVZOL veranlasst haben, die geplante Fusion scheitern zu lassen, sind nicht bekannt.

An der DV des RMVZOL vom Frühjahr 2015 waren wir entschuldigt nicht vertreten, da wir nach diversen negativen Bemerkungen des RMVZOL-Präsidenten im Jahresbericht 2014 über Mitglieder des Vorstandes des SRB Zürich, es für sinnvoll ansahen, nicht teilzunehmen, um etwelche Emotionen nicht zu schüren.

Winterthur, 25.11.2015/brsc

Der Protokollführer

Bruno Schneiter

Präsenzliste (inkl. Entschuldigungen):

VC Bassersdorf-Nürens Dorf	Elsbeth Reiser	anwesend
VC Schwalbe Brüttisellen	Erich Reiser	entschuldigt
RV Bülach	Max Maag	entschuldigt
VC Horgen	René Bucher/Markus Blessing	anwesend
VC Küsnacht	Jürg Girschweiler	entschuldigt
VMC Niederglatt	Daniela Keller	anwesend
VC Niederweningen	Fränzi Pini	entschuldigt
VC Oberglatt	Anton Näf	entschuldigt
VMC Rafz	Hugo Spühler	anwesend
RSC Regensdorf	Harry Huwiler	entschuldigt
VC Steinmaur	Albert Weber	anwesend
RV Rieden Wallisellen	Karl Hipp	entschuldigt
Club Powerbike Winterthur	Valentin Steiner	anwesend
RV Stadt Winterthur	Peter Imboden	anwesend
VC Zürich Affoltern	Rolf Keller	entschuldigt
VC Zürich Altstetten	Peter Jaun	entschuldigt
VC Zürich Hirslanden	Irene Ziesig/Helmut Hauser	anwesend

Präsenzliste (Fortsetzung):

RV Zürich Höngg	Guido Bergmaier	anwesend
VMC Zürich Wiedikon	Hans Bachmann	entschuldigt
Ehrenmitglied	Rolf Ebinger	anwesend
Ehrenmitglied	Albert Hediger	entschuldigt
Ehrenmitglied	Erwin Jampen	entschuldigt
Ehrenmitglied	Fritz Keller	anwesend
Ehrenmitglied	Ernst Reutlinger	entschuldigt
ZKS-Coach	Jakob Mohr	entschuldigt
Vorstand	Heinz Schläpfer	anwesend
Vorstand	Ueli Pfister	anwesend
Vorstand	Marco Rimensberger	anwesend
Vorstand	Peter Hoelzel	entschuldigt
Vorstand	Bruno Schneiter	anwesend
Unentschuldigt:	17 Vereine	gemäss Präsenzliste